

# Esperan que unos 4 mil fieles concurren a la fiesta religiosa de Jesús Nazareno

Unidades de la Armada y Carabineros resguardarán la seguridad de los peregrinos que se trasladen el sábado a la isla Caguach. Llamam al autocuidado en el embarque y traslado hacia el santuario Patrimonio de la Humanidad.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Unidades marítimas, aéreas y terrestres desplegadas en distintos puntos de la provincia resguardarán la seguridad de los peregrinos que el sábado concurren hasta la isla de Caguach a venerar a Jesús Nazareno.

Entre 3 mil 500 a 4 mil personas se espera que participen de esta festividad religiosa, la más importante de Chiloé y que se realiza cada 30 de agosto desde el siglo XVIII, evento para el que se han efectuado reuniones de coordinación con el fin de asegurar su normal desarrollo.

Ricardo Cárcamo, gobernador marítimo de Castro, detalló que "habrá cuatro unidades marítimas desplegadas en distintos puntos, personal naval en los puertos para mantener un orden en el embarco y desembarco y también un helicóptero naval que estará posado en el helipuerto de la Gobernación Marítima y estará realizando patrullajes para actuar en el caso que ocurra alguna emergencia".

Junto con ello, el capitán de navío puntualizó que "lo más importante es que quienes viajen tengan cuidado



TRAS LA MISA DEL MEDIODÍA DEL DÍA PRINCIPAL, SE REALIZA LA PROCESIÓN POR LA EXPLANADA FRENTE A LA IGLESIA.

con los menores de edad y también con los adultos mayores y que visualicen bien si es conveniente que vaya alguna persona que tenga algún problema físico o inconveniente de salud".

Ello, considerando, de acuerdo a lo explicado por el oficial, que "esta actividad se ha realizado de buena forma en años anteriores, pero sí han existido incidentes con adultos mayores producto del oleaje que ha generado algún accidente, y espe-

ramos que la actividad se realice de forma segura; también exigirle a quienes los transportan que tengan sus chalecos salvavidas disponibles y ante cualquier inconveniente, denunciar".

Vientos de entre 10 a 20 kilómetros se esperan para la jornada sabatina, con alguna racha que podría llegar a los 22, además de un oleaje de 0,3 metros, por lo que se llamó a la comunidad a tomar todas las precauciones necesarias tanto en el

embarque como en el trayecto.

En este sentido, René Garcés (indep.pro PS), alcalde de Quinchao, sostuvo que "el año pasado llegaron más de 3 mil personas el 30 de agosto, entendiendo que es la fecha más importante, pero también tiene una connotación en relación al clima, así es que esperamos quizás la misma cantidad de gente".

Asimismo, el jefe comunal relató que "ya están to-

dos los temas operativos, ya están coordinados Bomberos, Carabineros, la Armada, como también operaciones municipales con todo lo que conlleva los temas sanitarios, la salud primaria. Se ha coordinado con los armadores de las lanchas para hacer los recorridos correspondientes".

Desde el Sindicato de Armadores Mares de Quinchao se informó a la comunidad que, con motivo de la festividad religiosa de Jesús Nazareno, se ha dispuesto el zarpe de lanchas este sábado 30 de agosto a partir de las 6 horas desde la rampa de Achao.

La afluencia de embarcaciones se determinará de acuerdo a la cantidad de personas que lleguen hasta el lugar de salida. También se indicó que el valor por pasajero es de 7 mil pesos adultos y \$4 mil los menores.

Por su parte, José Alvear, jefe de la Subcomisaría de Carabineros de Achao, mencionó que "ya está todo coordinado para el día de la fiesta propiamente tal; no obstante, Carabineros se despliega, desde las 13 a 14 horas del viernes, ya habrá una avanzada ayudando con la prevención de esa fiesta que es tan importante".

El teniente añadió que

“Carabineros se despliega, desde las 13 a 14 horas del viernes, ya habrá una avanzada ayudando con la prevención de esa fiesta que es tan importante”.

José Alvear, jefe de la Subcomisaría de Achao.

“el mensaje es llamar a la prevención, a la calma, a la prudencia en el desplazamiento, también se contará con recursos logísticos en la rampa de Achao con el fin que el abordaje sea con la mayor prevención”.

También habrá controles vehiculares preventivos en la Ruta W-593 en el sector de El Pasaje, así como a la llegada a Achao, para que no se produzcan atochamientos o accidentes de tránsito.

Para el sábado se pronostica un día soleado, con temperaturas que irán entre 4 grados la mínima y 17° la máxima. ☺